

## Migros eröffnet im September

32 Mio. Franken investiert die Migros in ihren Neubau im Zentrum Oberdorf, Affoltern. Die grösste Herausforderung seien die engen Platzverhältnisse, verriet Martin Schellenberg, Projektleiter von der Leuthard Baumanagement AG, am Mittwochmittag im Rahmen eines Arbeitslunchs des Ämtler Arbeitgeberverbands.

Seit einem guten Monat läuft im Erdgeschoss der Ladenausbau. Die Gäste vom Arbeitgeberverband durften diese Baustelle kurz besichtigen. Die Eröffnung sei für September geplant, so Hermann Meier von Migros Zürich. Die Bezugstermine für die Wohnhäuser darüber sind dann gestaffelt für Oktober bis Dezember vorgesehen. (ist.)



In der Halle des künftigen Migros-Ladens Affoltern von links: Hermann Meier von Migros Zürich, Dieter Greber, Präsident des Arbeitgeberverbands und Martin Schellenberg, Projektleiter von der Leuthard Baumanagement AG. (Bild Thomas Stöckli)

*Affoltern Anzeiger vom 1. Juli 2016*